

Talleres de lectoescritura y aritmética para reforzar la independencia de los mayores

Fecha de publicación: 11/11/20210:00

Descripción:

- **Muchos mayores no han tenido la oportunidad de aprender estos conocimientos básicos a lo largo de su vida, con lo que estos talleres ayudan a mejorar su independencia, mejorar su comunicación y evitan también que sean objetos de timos o abusos.**



La Concejalía de Derechos Sociales y Mayores imparte en los centros de mayores de La Princesa, Juan XXIII y Parque Coimbra, varios cursos de educación permanente, entre ellos, un taller de aprendizaje de conocimientos básicos de lectoescritura y aritmética. Este taller tiene como objetivo mejorar la alfabetización y reforzar los conocimientos matemáticos de las vecinas y vecinos, que, por sus circunstancias, no han podido adquirir esta formación a lo largo de su vida.

El taller, que tendrá una duración anual, cuenta con cerca de 120 alumnos inscritos. Las clases se imparte en diferentes grupos, dependiendo del nivel de conocimientos que tengan los mayores. El nivel inicial incluye a los que empiezan a leer y a escribir.

La Declaración de los Derechos Humanos reconoce la educación como un derecho que deben disfrutar todos los seres humanos sin distinción. Con estos talleres, el Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, busca reforzar la independencia de los mayores, mejorar su comunicación y su capacidad de interpretar y utilizar la información que reciben y evitar así que sean objeto de timos o abusos.

El aprendizaje de lectura y escritura que se imparte no necesita ningún sistema de archivo de audio o imagen, con lo que es fácilmente asequible para los usuarios. Leer y escribir ayudan no solo a ampliar los conocimientos, sino también a mejorar la memoria, la destreza y la caligrafía, desarrolla el lenguaje, la expresión escrita, la concentración, la reflexión, contribuyendo también a mejorar la ortografía, entre otros aspectos.

Por su parte, el apartado de aritmética incluye aprender a sumar y restar, aprender a hacerlo mentalmente, las tablas de multiplicar o dividir, operaciones básicas que pueden ser de gran utilidad en el día a día de los mayores.